
MONSEIGNEUR L'ARCHEVEQUE ELU DE MONTRÉAL

Télégramme du chapitre et réponse de Sa Grandeur

Montréal, le 25 juin.

M. le vicaire-capitulaire, les chanoines et les prêtres de l'archevêché de Montréal présentent leurs plus cordiales et respectueuses félicitations au cher et vénéré confrère devenu leur archevêque.

ALFRED ARCHAMBEAULT, chan.,
Chancelier.

Québec, le 25 juin.

C'est le Sacré-Cœur de Jésus qui a tout fait. La nouvelle de l'élection de son indigne serviteur est confirmée et rendue publique le jour même de la fête de ce Divin Cœur ; rendons-Lui grâces. Et nous, frères unis par la plus sincère amitié, formons toujours un seul cœur et une seule âme.

PAUL BRUCHÉSI.

(Traduit du latin.)

AUX PRIERES

Révde Mère Deschamps, supérieure générale des sœurs de l'Hôpital Générale, Montréal.

M. Bazile Migneault, M. D., Ile-Verte.
